

Gemeindefachverband Basel-Landschaft
Fachgruppe Recht

12.05.2022

Jahresbericht 2021

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Gerne informiere ich Euch mit vorliegendem Jahresbericht über die wichtigsten Ereignisse der Fachgruppe Recht im Berichtsjahr 2021.

Bedingt durch Corona konnte die Fachgruppe Recht im Jahr 2021 lediglich einmal für einen gemeinsamen Austausch zusammenkommen. Das Treffen fand am 26. August 2021 auf der Gemeindeverwaltung Allschwil statt. Nebst dem regen Austausch zu zahlreichen rechtlichen Themen gab Lucienne Renaud ihren Rücktritt als Leiterin der Fachgruppe Recht bekannt. Die Fachgruppe spricht Lucienne Renaud den besten Dank für die kollegiale Zusammenarbeit und kompetente Leitung aus und wünscht ihr für die Zukunft alles Gute. Als neuer Leiter der Fachgruppe Recht wurde Tony Schütz gewählt.

Fachgruppe Recht

Nicht alle Gemeinden haben einen eigenen Rechtsdienst, aber alle Gemeinden sind immer wieder mit rechtlichen Fragen konfrontiert. Die Fachgruppe Recht, welcher die meisten Juristinnen und Juristen der Gemeinden BL angehören, erarbeitet Stellungnahmen sowie Dokumente zu Themen von allgemeinem Interesse, vertritt den Verband in Arbeitsgruppen und beantwortet «niederschwellige» rechtliche Fragen, welche einen Gross- teil der GFV-Mitglieder betreffen (könnten).

Freundliche Grüsse

Gemeindefachverband BL

Sig.

Tony Schütz
Leiter Fachgruppe Recht